

GR Stefan Haberler, MBA

17.10.2013

A N T R A G

Betr.: Parkplatzproblematik

Die Parkplatzproblematik hat in Graz vielerlei Ursachen - .dazu einige Beispiele:

ausgedehnte Sperrflächen, Ladezonen bis 19:00 Uhr, welche selbst unter Tag nur teilweise benötigt werden, Halten erlaubt“ vor Postämtern, die schon lange geschlossen sind, Behindertenparkplätze vor Häusern, obwohl der berechnigte Bewohner schon lange umgezogen ist.

Aber auch die dringend benötigte Behindertenparkplätze für den Parteienverkehr beim Amtshaus in der Schmiedgasse könnte man teilweise zeitlich auf die Arbeitsstunden beschränken, um den Bewohnern zu helfen. Fahrradabstellplätze die komplett leer sind.

Deshalb stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs den

Antrag:

Der zuständige Verkehrsstadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio wird beauftragt, in Zusammenarbeit mit dem ihm zugeordneten Magistratsabteilungen ein Maßnahmenkonzept zur spürbaren Erhöhung der verfügbaren Parkplatzzahl – insbesondere in den Innenstadtbezirken - zu entwickeln.